

Förderverein für krebskranke Kinder e. V. • Mathildenstraße 3 • 79106 Freiburg

Helfende Hände Rheinfelden e.V.
Frau Jessica Töpfer



Förderverein für
krebskranke Kinder e.V.
Freiburg i. Br.

www.helfen-hilft.de

Freiburg, i. Br., 28.05.2024

Nähe hilft heilen – danke für Ihre Spende! Spende Veranstaltung des RSV Rhf

Liebe Frau Töpfer, liebe Fördernde,

„es hört sich für Außenstehende vermutlich komisch an, aber das Elternhaus wurde für uns so etwas wie ein zweites Zuhause.“ So beginnt der Bericht einer Familie, die mit ihrem Sohn für eine Knochenmarktransplantation nach Freiburg kam. Dem Neunjährigen stand ein wochenlanger Krankenhausaufenthalt mit vielen Höhen und Tiefen bevor. Während der gesamten Zeit wohnte die Familie nur wenige Schritte von der Klinik entfernt im Elternhaus des Fördervereins für krebskranke Kinder.

„Schon als wir eintrafen, waren wir von der unbürokratischen und herzlichen Aufnahme sehr überrascht. Im Elternhaus konnten wir die Akkus wieder etwas aufladen, einfach schon dadurch, dass mein Mann und ich abends kurz zusammen essen und miteinander reden konnten. Oder dadurch, dass unsere Tochter (damals 12 Jahre) in den Ferien und an den Wochenenden mit dabei war. Mit anderen Eltern im Garten zusammensitzen, zu den Bastelabenden zu gehen, Kuchen und andere Aufmerksamkeiten am Eingang vorzufinden waren immer kleine Lichtblicke.“

Krebs macht keine Pause – wir auch nicht. Das Elternhaus Freiburg ist an 365 Tagen im Jahr rund um die Uhr geöffnet. Den Familien stehen entsprechend ausgestattete Zimmer und Appartements zur Verfügung, und ebenso die Unterstützung unseres Sozialdienstes und die liebevolle Umsorgung durch das Team der Hauswirtschaft.

Dank Ihrer Spende kann das Elternhaus jedes Jahr rund 950 Familien aufnehmen – das sind 18.000 Übernachtungen pro Jahr. Wir bedanken uns sehr herzlich bei Ihnen, dass Sie dies durch Ihre Zuwendung ermöglichen!

Mit den besten Grüßen

Karl Bähr
Vorstand

Förderverein für krebskranke Kinder e. V. Freiburg im Breisgau

Mathildenstraße 3 | 79106 Freiburg | Telefon 0761 / 275242 | info@helfen-hilft.de | www.helfen-hilft.de

Vorstand: Karl Bähr, Manuela Bitsch, Johannes Bitsch, Till Brutzer, Werner Kimmig